

UNIVERSITAS INTERNASIONAL BATAM

Fakultas Ekonomi
Program Sarjana Manajemen
Semester Ganjil 2019/2020

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI FINANCIAL WELL BEING PADA GENERASI MILENIAL DI KOTA BATAM

Meilinda Cecilia
NPM: 1640178

ABSTRAK

Tujuan utama dalam melakukan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan merumuskan apakah *financial stress*, *financial literacy*, *financial attitude*, *financial socialization agents* dan *financial behavior* mampu mempengaruhi *financial well being* generasi milenial di Kota Batam. *Financial well being* merupakan kondisi dimana seseorang mampu mencapai kemakmuran keuangan seperti mampu memenuhi kebutuhan dan keinginan serta mampu mengatur keuangannya dengan baik. *Financial well being* sangatlah penting karena dengan mampu mencapainya akan membuat kehidupan seseorang menjadi lebih baik. Generasi milenial adalah harapan dan cerminan suatu bangsa. Generasi milenial harus dididik dan diperhatikan untuk bantu memajukan suatu negara.

Penelitian ini dilakukan dengan metode pembagian kuesioner pada generasi milenial di Kota Batam yang berkisar usia dari 15-39 tahun untuk pengumpulan data. Pengumpulan data responden dilakukan sesuai target dengan membagikan kepada 300 responden dengan tingkat pengembalian 100%. Data responden tersebut kemudian diolah menggunakan sistem *software* atau *Statistical Product and Service Solutions* versi 21 dengan model penelitian regresi linear berganda (*multiple linear regression*).

Dalam penelitian ini menghasilkan satu pernyataan yang berbeda dengan hipotesis awal. *Financial literacy*, *financial attitude* dan *financial socialization agents* dinyatakan memiliki hubungan signifikan positif dengan *financial well being* terhadap generasi milenial di Kota Batam. *Financial stress* dinyatakan memiliki hubungan signifikan negatif dengan *financial well being*. Kedua pernyataan yang dihasilkan tersebut sesuai dengan hipotesis awal yang telah dirumuskan. *Financial behavior* dinyatakan tidak memiliki hubungan signifikan dengan *financial well being* yang memiliki hasil yang berbeda dari hipotesis awal.

Kata Kunci: *financial stress*, *financial attitude*, *financial literacy*, *financial socialization agents*, *financial behavior*.